
令和３年２月 １９日
学校教育目標

児童数　　　５２７
・心豊かな子 回答数　　　４８５
・進んで取り組む子 回収率　　　約９２％

・たくましい子

①お子さんは、元気に楽しく学校へ通っている。
あてはまる どちらといえばあてはまる どちらといえばあてはまらない あてはまらない 平均

349 129 14 5 3.7

②お子さんは、先生や友だちと好ましいかかわりができている。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

274 200 17 4 3.5

よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

195 262 34 2 3.3

④学校は、子どもに分かりやすい学習指導を行っている。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

210 265 19 2 3.4

よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

228 245 17 4 3.4

⑥学校は、子どもたちの健康保持、体力向上について適切な指導をしている。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

250 235 11 0 3.5

⑦学校は、子どもたちの安全確保に関する取り組みを推進している。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

248 232 14 1 3.5

☆心豊かに明るくたくましく生きぬく児童の育成

※保護者の皆様に御協力いただきました「学校評価」のまとめをお知らせします。回収率は約９２％でした。お忙しい中、アン
ケートのご提出ありがとうございました。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の皆様に来校していた
だく機会が大変少なく、子供たちの様子が伝わりにくいところがあったと思います。そんな中でもいかに情報を発信していくかを
課題とし、今後も保護者・地域の皆さまと連携して、学校教育活動を進めていきたいと考えています。よろしくお願いします。

③学校は、いじめ・不登校のない楽しい学級づくりに励んでいる。

⑤学校は、子どもたちに道徳性を培い、挨拶や相手を思いやる優しい心を育てている。
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⑧学校は、各たよりなどで、子どもの様子をわかりやすく伝えている。

よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

245 222 27 2 3.4

⑨学校は、子どものことについて適切に相談に応じてくれている。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

258 212 24 3 3.5

⑩学校は、食に関する指導を積極的に行い、子どもたちの食生活の改善に努めている。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

281 200 15 0 3.5

⑪学校は、保護者・地域の願いを受け止める努力をしている。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

209 270 11 4 3.4

⑫学校は、教育方針・教育活動の公開等、情報提供をして「開かれた学校」づくりに積極的に取り組んでいる。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

217 247 22 5 3.4

⑬面談の回数、内容及びその際の説明は適切である。
よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない ほとんどあてはまらない 平均

278 200 14 3 3.5

300 181 9 4 3.6

⑮学校は、校舎内外の清掃など教育環境つくりに積極的に取り組んでいる。

⑭学校は、臨時休業明けの教育課程の変更等の説明や連絡を適切に行っている。
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令和2年度　学校評価集計（職員）

１　児童は、元気に楽しく学校へ通っている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

9 13 0 0 3.4

２　児童は、担任と友達と好ましいかかわりができている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

6 16 0 0 3.3

３　私は、いじめ・不登校のない楽しい学級づくりに励んでいる。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

12 8 0 0 3.6

４　私は、児童に分かりやすい学習指導を行っている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

5 13 1 0 3.2

５　私は、児童に道徳性を培い、挨拶や相手を思いやる優しい心を育てている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

10 11 0 0 3.5

６　私は、児童の健康保持、体力向上について適切な指導をしている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

9 8 3 0 3.3

できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

12 9 0 0 3.6

７　私は、児童の安全確保に関する取り組みを推進している。
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８　私は各便りなどで、児童の様子をわかりやすく伝えている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

6 11 3 0 3

９　私は、児童のことについて適切に相談に応じている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

7 13 1 0 3.3

10 学校は、食に関する指導を積極的に行い、児童の食生活の改善に努めている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

7 11 3 0 3.2

11 私は、保護者・地域の願いを受け止める努力をしている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

7 13 1 0 3.3

12 学校は、教育方針・教育活動の公開等、情報提供をして「開かれた学校」づくりに積極的に取り組んでいる。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

6 12 3 0 3.1

13 面談の回数、内容及びその際の説明は適切である。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

4 16 0 0 3.2

14 学校は、臨時休業明けの教育課程の変更等の説明や連絡を適切に行っている。
できている だいたいできている あまりできていない できていない 平均

12 10 0 0 3.5
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＜お礼等＞ 

・新型コロナウイルスの影響でどうなることかと思いましたが、校外学習や運動会など工夫しながら実行していただ 

き感謝しております。 

・毎日「学校、楽しい！」と元気に通っていて有り難いです。 

・校長先生が、朝、門で迎えてくださる姿を見てとてもうれしく思いました。 

・休校時のプリント配付は大変有り難かったですし、その他の学校の配慮や努力にも感謝しています。学校再開後も 

コロナ禍ではありますが、子供に大きな不安やストレスは見られません。 

・感染予防対策など通常業務以外での気苦労もあると思います。お力添えできることがあればお申し付けください。 

・複数の先生方で連携して協力しながら子供たちのことを見守ってくださって有り難いです。 等 

＜ご質問・ご要望と回答＞ 

・トイレ改修について 

 →既存の男子トイレが他校と比べてかなり広いとのことで、そこを改修して新しい男子トイレと女子トイレに生まれ

変わります。（４・５階は既に改修済み）既存の女子トイレはそのまま施錠の上閉鎖され、緊急時・非常時のトイ

レとなります。（船橋市の決定です。） 

・給食前だけでなく、登校時の手指消毒も必要ではないでしょうか。 

 →船橋市教育委員会から出されているマニュアルには、とにかく「手洗いをすること」とあります。手指のアルコー

ル消毒が必要となるのは、手を洗うことができない状況の場合ということになりますが、本校では、念のため給食

前はオートソープディスペンサー（本年度６年生の卒業記念品として、各階に設置）を使用して手洗いを行った上

で、アルコール消毒を行っています。 

・コロナ対策がなければ、PTAの清掃活動ができたと思いますが、今年はできませんでした。「清掃便り」のような 

物があれば、良いかもしれません。 

 →大変前向きなご意見、ありがとうございます。他にも「清掃等お手伝いできることがあれば、声をかけて欲しい。」

というお言葉を頂戴しております。感染対策を考慮した上で、可能なことを PTA本部とも相談の上、検討していき

たいと思います。 

・給食のお皿が割れやすくて良くないです。 

 →船橋市では、「強化磁器」を使用しています。通常の食器より割れにくい物です。以前使用していた「アルマイト」

の食器から現在の「強化磁器」の食器に変更をした主な理由は、物を大切に扱うこと、割ったときの対応の仕方、

怪我をしないように気をつけること等を学ぶことにあります。保育園や幼稚園とは違い、成長に合わせてそれらを

身につけていくことも大切なことと考えおります。 

・校内の改装をもっとして欲しいです。 

 →校内の補修や改修は子供たちの安全を守るためにとても大切なことです。毎年、学校配当予算の範囲内で優先順位

をつけて計画的に行っています。本年度は、トイレ改修が入っている関係でできませんでしたが、来年度は長期休

業期間中を利用しながら中央階段の補修等を順次行っていきたいと考えています。 

・ホームページには予定などをもっと載せて欲しいです。 

 →例年ですと、年間行事予定を必ず掲載しておりましたが、本年度は変更等が多くかえって混乱を招くと考え、あえ

て掲載をしていませんでした。一番、正確な情報としては学校便りの行事予定となります。（ホームページに掲載

してあります。）そちらをご確認いただけると助かります。次年度は、年間行事予定を掲載した上で、変更があっ

たら、その都度更新するなど検討していきます。 

・学校体育サッカーの練習日が少ないです。 

 →船橋市の部活動ガイドラインを受けて本校でもガイドラインを作成し、昨年度 4 月から行っています。（ホームペ

ージにも掲載）会議、出張等で教員が放課後、指導にあたることができない日は、部活を行うことができないのは、

昨年同様です。本年度は新型コロナ感染予防対策のため、船橋市教育委員会の方針により、登校後、健康観察カー



ドを忘れている児童や検温を忘れている児童は教室に入ることができず、職員室前にて他の職員が検温を行ってか

ら教室へあげるようにしておりました。そのため、各担任は７時５０分までに教室で待機し、それらのチェックを

行う必要がありました。従って、朝練を実施することができませんでした。１１月下旬頃に船橋市教育委員会から、

教室での検温を可とする旨の通知があり、以降朝練の再開を検討し始めたところですが、１２月に入り、感染拡大

の脅威が連日報道されるようになり、学校としては慎重に様子を見ておりました。１２月１４日付けで船橋市教育

委員会から「マスクを着用していること。」「距離を保つこと。」等が確実に守られていれば部活は行えるとの通知

を受け、１月以降朝練再開に向け準備を始めていたところです。しかし、緊急事態宣言の発出により再び朝練の実

施を見合わせることと致しました。何より、子供たちの安全を第一に考えてのことですので、ご理解・ご協力をお

願いいたします。 

・うわばきを忘れた児童への貸し出しをして欲しい。 

 →本校でも数年前まで、うわばきを忘れた児童への貸し出しを行っておりました。忘れた児童は、貸し出されたうわ

ばきを洗って返却することになっていましたが、なかなか返却されずにたくさん集めたうわばきが１つも無くなっ

てしまうことがしばしばありました。（うわばき忘れが益々増える結果となりました。）また、忘れる児童はいつも

決まった児童に多いことや洗って返すことができないので、貸し出さないで欲しいというご家庭も多く有り、職員

で協議した結果、うわばきの貸し出しを取りやめた経緯があります。 

・学校アンケートの結果を毎年プリントでいただきますが、フィードバックされているのでしょうか。 

→お忙しい中書いていただいたご意見を真摯に受け止め、子供たちのより良い成長のため日々努力と工夫を重ねてい

ます。いたらぬことも多々あると思いますが、今後とも気がついたことがあれば遠慮なくお知らください。計画の

見直しや改善の方法を模索していきます。 

・学級通信について、各担任の先生のご負担が多いのではないかと気になっております。配信回数など、もう少し減 

らしても良いのではないかと思います。また、ホームページ上で、保護者 IDで閲覧できるようになればよいの 

ではないかと思います。 

→お気遣いいただき大変有り難いです。ホームページ上で、保護者 ID で閲覧できるようにすることは、現状の船橋

市のシステムでは、難しいようです。 

＜学校評議委員会及び学校関係者評価＞ 

・全体的に保護者の皆様からご理解いただき、ご協力をいただいている様子が窺えます。評価内容、ご意見から学校

側の対応もきちんとされていて、とても良い関係を保たれているように感じました。 

・職員の方の自己評価が少し低いように思われます。職員の皆様の努力に感謝していますし、皆さん頑張っておられ

るのですから自信を持っていただきたいと思います。 

・薬円台南小学校新型コロナウイルス感染対策マニュアルを拝見しましたが、大勢の児童をコロナから守ることの大

変さを思い、また、私たちの生活にも生かせるものだと思いました。 

・学校行事はもとより、子供たちの授業日数の確保、感染対策等イレギュラーな事案が多くご苦労の絶えない一年だ

ったと思います。そんな中でも可能な限りの行事を開催していただきありがとうございました。 

・コロナの関係で、ご家庭からは学校での子供の様子が伺いにくい日々に対する評価が感じられましたが、何事があ

っても職員の皆様の仕事が増えるばかりで、よくぞここまでと感謝でいっぱいです。 

・本年度は、参観の機会もなく保護者が学校の様子を垣間見たり、周囲とコミュニケーションを取る機会が少な

かったので、それを不安に感じる方が若干増えたような気がします。 

・コロナウイルス感染拡大防止対策の観点で、安易に緩むことなく子供たちの当たり前の日常を守っていただ

き、心から感謝しております。 

・昨年よりあいさつができる児童が多くなりました。 

・登下校時、密になりがちです。また、児童の気が緩むのかマスクを外してしまう児童もいます。今一度注意を

した方が良いと思います。 


